

## **Hedge Funds nach schwierigen Jahren: Sind sie für Pensionskassen noch interessant?**

BVG-Arena vom 12. März 2019, 12.15 – 14 Uhr  
im Käfigturm in Bern

Die Hedge Fund-Branche hat schwierige Jahre hinter sich. Seit der Finanzkrise 2008 / 2009 fielen die Renditen in vielen Fällen unbefriedigend aus. Wegen der relativ hohen Gebühren waren insbesondere die Renditen nach Kosten enttäuschend.

Frédéric P. Lebel, CFA von der HFS Hedge Fund Selection S. A. in Founex wird in der BVG-Arena einen Überblick über die Gründe der ungenügenden Renditen sowie die aktuelle Lage der Hedge Fund-Branche geben. Er wird uns auch wissen lassen, wie er die Chancen beurteilt, ob in den kommenden Jahren eine Verbesserung der Ergebnisse erwartet werden kann.

In der anschliessenden Diskussion sind die Teilnehmer der BVG-Arena wie üblich eingeladen, Fragen zu stellen und ihre Meinung zu äussern.

Mitglieder und weitere Interessenten sind herzlich zur BVG-Arena (Referat und Gedankenaustausch) inkl. Snack eingeladen. Bitte beachten Sie, dass die BVG-Arena wiederum im Käfigturm in Bern stattfindet. Aus organisatorischen Gründen bitten wir Sie, sich mittels Anmeldeknopf anzumelden und im Verhinderungsfall wieder abzumelden (079 822 94 06).

Ich freue mich auf ein interessantes Referat und eine angeregte Diskussion.

Ernst Rätzer,  
Vorstandsmitglied der IZS